

Pressemitteilung

Corona-Virus

Aktuelle Meldung vom 20. April

Zwei Neuinfektionen verzeichnet

Nachdem am Samstag infolge Kontaktermittlung zwei weitere Infizierungen gemeldet worden waren (Fälle 59 und 60), liegen zum heutigen Montag erneut zwei positive Tests auf Corona für das Stadtgebiet vor. Bei letzteren beiden handelt es sich nicht um Ergebnisse aus den Kontaktermittlungen, sondern um Neuinfektionen, die im Zuge der Tests der Fieberambulanz festgestellt wurden. Auch hier werden wie üblich die Kontakte zu anderen Personen ermittelt und überprüft, es wurde mit sofortiger Wirkung häusliche Quarantäne angeordnet.

Die Gesamtzahl der Corona-Infizierten liegt mit heutigem Tag bei 62.

20.04.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de